

Bolos

Prau La Hueria y El Berrón se adelantan en las semifinales de División de Honor

Los de Laviana disputarán la vuelta en casa con cinco juegos de ventaja y los de Siero irán a Nava con una renta mínima

Lucas BLANCO
OVIEDO

Dos equipos dieron el pasado sábado el primer paso para colarse en el final del campeonato de Asturias por equipo de categoría absoluta. Las peñas de Prau La Hueria y El Berrón se impusieron en la primera de las dos partidas de sus respectivas eliminatorias de semifinales frente a Sotondio y Villa de la Sidra-Titi y el sábado tratarán de rematar la faena. Los lavianeses asaltaron Sotondio por 9 a 14, mientras que los de Siero ganaron por un ajustado 14 a 13.

La peña Prau La Hueria cumplió con los pronósticos que le dan como gran favorita para el título ya logrado el pasado y para cuya defensa intentan respecto a 2018 con la incorporación de un primer espada regional como Iván Rivas. La peña Sotondio integrada por jugadores como Berto Faya, Merchán III, Carlos Garnón o Jesús Argüelles se vio superada en casa por los Rivas, David Coto, Javi Orviz, Abel González y Enrique López, que se mostraron mucho más sólidos.

En El Berrón la partida fue de interés en lo que se refiere al resultado, pero el juego no fue tan brillante como

cabía esperar. Los de casa alinearon a Saúl Toimil, José Miguel Fernández, Chus Rodríguez y Ramiro Paniceres, mientras que los navetos contaron para la ocasión con Javier Pruneda, Verónica Iglesias, Berto Menéndez y Guillermo Iglesias. Los locales tomaron ventaja al cambio de tirada por 7 a 4, luego ampliaron la ventaja hasta 11 a 6, pero los navetos recortaron poco a poco hasta igualar a 13, cediendo el último chico.

Las partidas de vuelta de ambas eliminatorias se disputarán el sábado a las seis de la tarde en Pola de Laviana y Nava, respectivamente, al igual que la vuelta de las semifinales de las otras dos categorías restantes.

En Primera Categoría, las dos peñas que se impusieron en la fase regular de sus respectivos grupos jugarán la vuelta en casa con ventaja. La peña Batán de Mieres se impuso por 11 a 14 en su visita a Barredos, casi a la misma hora que Tino El Panadero derrotaba por 13 a 14 a Lu-gones en su visita a la localidad sierenense. Ambos marcadores dejan muy abiertas las eliminatorias de cara a la vuelta, aunque los locales tratarán de aprovechar el factor can-



Por la izquierda, Mundo Miguel, Piani Montes (armador) y Javi Lastra, antes de su partida en La Camocha. | L. BLANCO



Javier Pruneda, en el centro, durante su partida de semifinales en la bolera de Reculta. | L. BLANCO

cha para apuntillar a sus contrincantes.

Las espadas siguen en todo lo alto en Segunda Categoría. Las dos partidas de ida de semifinales se resolvieron por un juego de diferencia. En Riaño, la peña Bocamina ganó a Contruaces por 14 a 13 y se irá a Gijón el sábado con esa pequeña renta. Por su parte, Turonesa A ganó por 13 a 14 a los también gijoneses de la peña Santiago en su desplazamiento al barrio de Nuevo Gijón. La

Federación Asturiana de Bolos dio a conocer las sedes y las fechas de las finales de los tres torneos. La final de División de Honor está programada para el sábado día 15 de junio en la bolera de Riaño a las seis de la tarde. La de Primera se disputará el domingo día 9 de junio a las 12.00 horas. Un día antes se conocerá el nombre del campeón de Segunda categoría en la bolera de Contruaces, en un choque previsto a las seis de la tarde.

Ajedrez

Samuel García gana el Regional de rápido en sub-18

Iván González (sub-16), Aitor Siscar (sub-14), Iván Patón (sub-12), Lionel Sierra (sub-10) y Álvaro Biempica (sub-8), fueron los otros vencedores

Víctor LLANEZA
OVIEDO

El sábado el Centro Comercial Fresnos de Gijón fue escenario del Regional individual de ajedrez rápido para jóvenes. Se dieron cita en todas las promesas regionales

en las diversas categorías y las partidas tuvieron un ritmo de 10' + 5". En sub-18 el campeón fue Samuel García, del Antonio Rico, con cinco puntos, los mismos que Jorge Santos (CTD Ciudad Naranco). Tras ellos se clasificaron Mario Melón y Jorge Camiña, con 3, etcétera.



Una imagen de las partidas del Regional de rápido por edades. | V. LLANEZA

Iván González se proclamó campeón cadete con siete puntos y medio sobre ocho posibles. Otro jugador del Real Oviedo, Carlos Martínez, fue subcampeón con 7. Les siguieron Carlos García-Truébano, 5'5; Nerea Cañón, Pelayo Ojanguren y David Morán, 4'5 etc. Aitor Siscar (Real Oviedo) ganó,

por desempate, en sub-14 tras totalizar 7 puntos, los mismos que María Joglar (Grupo Covadonga). Paula Martínez concluyó tercera con 5'5 y tras ella Miguel Suárez, 5, Jestis VI González, Omar Fernández, Jose Manuel Cueva, Raúl Álvarez, 4'5, etc. Dominó el grupista Iván Patón en sub-12 pues arrasó con siete y

Por otro lado, Javier Pruneda se convirtió el jueves en el segundo finalista de las Jornadas Deportivas de La Calzada, organizadas por la histórica peña Reculta. El naveto superó a Berto Faya, de la peña Sotondio por 14 a 9 en una espectacular partida en la que puso a ganar juegos de 59, 58, 44, 41, 36, 42, 62, 53, 44, 41 y 57 bolos. El zurdo de origen piloñés poco pudo hacer pese a cuajar una excelente partida en la que también superó el listón de los 50 bolos en cuatro ocasiones.

Pruneda se medirá el viernes por el título del campeonato dirigido a jugadores de Primera y Segunda Categoría a Sergio Hevia a partir de las seis y media de la tarde. El duelo es muy esperado, debido al excelente estado de forma demostrado por los que para muchos son los dos mejores jugadores de la actualidad.

En el mismo torneo, pero para jugadores de Tercera y Aficionados, Miguel Descalzo (Santiago) y el local Vidal se jugaban al cierre de esta edición el pase a la final para la que ya está clasificado Cristian Pastrana, de la peña Belonciu. La partida por el título de esta categoría está programada para mañana a las seis de la tarde.

En lo que respecta al torneo Ayuntamiento de Gijón que organiza la peña Magdalena en la bolera de La Camocha, Javi Lastra (El Chalupu) y Berto Faya (Sotondio) completaron los cuartos de final después de derrotar en octavos a Mundo Miguel (El Piles) y Luis Lastra (El Chalupu), respectivamente.

Javi Lastra protagonizó una gran partida para arrollar al veterano roscador de El Piles por 10 a 3, mientras que Faya tuvo que emplearse más a fondo para superar por 10 a 9 a su rival sierenense. Ambos ganadores se enfrentarán por un puesto en semifinales el 14 de junio a las siete de la tarde. El resto de eliminatorias de cuartos de final se resolverán a partir del día 13 del próximo mes.

medio, uno más que Lucas Antuña (Antonio Rico). A continuación finalizaron Marién Bagüés y David Junquera, 5'5; Paulino Sánchez, Nicolás Pedreira, Javier González, Aitor Valeiro y Miguel G. Balbuena, todos ellos con 5.

Lionel Sierra, del ENSIDESA, impuso su ley en el campeonato sub-10, firmando un brillante siete puntos y medio de ocho. Su compañero de club Nicolás Martín se llevó la segunda plaza, empatado con Miguel Menéndez (Antonio Rico), ambos hicieron seis. También en la parte alta estuvieron Edén Álvarez, 5'5; Enol Tuya, Lucas Arce y Juan Prieto, con 5.

Los más pequeños, los sub-8, tuvieron en Álvaro Biempica (Grupo Covadonga) a su principal protagonista, ocho de ocho para este genio, que aventajó en dos puntos y medio al segundo, Luis Ávila (ENSIDESA), 5'5. El resto de destacados fueron: Erik Bernardo, Marcos Antuña e Ignacio Dimas Cano, 5.